



SOCIEDAD

La Usal presenta la candidatura de Mayor Zaragoza al 'Príncipe de Asturias'

■ El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el ex director de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza, presentarán hoy la candidatura de éste último al Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, promovida por la institución académica, interesada en promover acciones que contribuyan al desarrollo del entorno socioeconómico y la mejora y reconocimiento de aquellas personas cuya labor ha sido ejemplar.